

10. Mai 2017
1 von 1

Schulgelände Reuterschule

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 20. Februar 2017

Bericht des Magistrats

-101.18.393-

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Grünfläche vor der Paul-Julius-von-Reuter-Schule (Ecke Gießbergstraße/Schillerstraße) dem Schulgrundstück der Reuterschule zugeordnet werden kann, um dort für mehr Sicherheit zu sorgen und die Anzahl der Probleme durch Diebstahl, Vandalismus und unberechtigte Zutritte zu reduzieren.

**Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt den Bericht nach
Berichterstattung durch Stadträtin Janz und Herrn Axel Jäger, Amtsleiter
Hochbau und Gebäudebewirtschaftung für erledigt.**

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Vorsitzende

Jutta Butterweck
Schriftführerin